

# *Le président de l'Éthiopie entame aujourd'hui une visite officielle*

---



La Havane, 8 janvier. (RHC).- Le président de l'Éthiopie, Mulatu Teshome Wirtu, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Au programme de sa visite figure en plus des conversations officielles avec les plus hautes autorités cubaines, un hommage aux internationalistes cubains tombés dans les luttes pour la libération de l'Afrique.

Cuba et l'Éthiopie ont des liens historiques d'amitié, consolidés par la présence de Cubains dans la lutte de ce pays africain pour sa liberté dans les années 1970.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152105-le-president-de-lethiopie-entame-aujourd'hui-une-visite-officielle>



**Radio Habana Cuba**